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１１月２２日（金），石巻管内の小中学校で一
斉の教員研修会が行われました。
稲井中は２年１組が音楽の授業を管内の先生方

に見ていただきました。
授業はオペラ「アイーダ」の鑑賞でした。有名

な凱旋行進曲の曲想からイメージする情景を発表
し合い，物語のあらすじがわかってくるにつれ生
徒はぐぐっと正市先生の話に聞き入り，場面場面
を映像で確認していきました。

１１月２１日（木）６校時に後期の生徒総会が オペラが総合芸術であることをこの授業の中で
体育館で行われました。新執行部として初めて企 しっかりと学習することができました。
画・運営する行事です。生徒会担当の先生方のも 参観していた他校の音楽科の先生方からは，生
と，着々と準備を進めてきました。 徒の授業に臨む姿勢がすばらしい，表情もいいと
新生徒会長の松尾亮太君は認証式の日にかぜで お誉めの言葉をいただきました。

欠席していたため，全校生の前での初めてのあい ２年１組のみなさん，正市先生ご苦労様でした。
さつとなりましたが会長としての抱負，稲井中の
未来構想をしっかりと述べることができました。
総会では，前期委員会活動及び部活動の反省と

これからの取り組みを確認しました。また，３年
生からは委員会に要望も出されるなど，これから
の１・２年生の取り組みへの期待感もうかがわれ
ました。 １１月２３日・２４日，桃生球場他で「ＩＢＡ
執行部として初めての運営ということで若干ぎ 秋季中学生新人野球大会」が開催され，稲井中野

こちなさも見られましたが，総会は無事に終了。 球部が大躍進！トーナメント１回戦から準々決勝
これから稲井中学校を引っ張っていくリーダーた までの４試合を勝ち進み，準決勝まで駒を進めて
ちの資質を十分感じ取ることができました。 ▲初めての生徒会行事を運営した新執行部 います。

この大会は石巻地区の大会ではなく，宮城・岩
手・山形の野球部が直接出場する大会で，優勝す
れば東北大会さらには，全国そして世界大会まで
つながる規模の大会です。今回の出場校は４８校，
その中での４強ですからすばらしい活躍です。

生徒総会の議事が終了した後，前生徒会長の吉 １１月３０日（土）登米市の登米中田球場で準
野精隼君から執行部を代表して全校生徒へ感謝の 決勝(対 亘理・山下中)・決勝が行われる予定で
言葉が述べられました。 す。 準々決勝までのスコアは下記のとおりです。
この１年間，執行部として様々な活動を展開し 【１ 回 戦】 ○稲井中１０－０条 南 中●

てきましたが，みなさんの協力のおかげで，自分 【２ 回 戦】 ○稲井中 ２－１一 関 中●
たちの想像以上に行事を成功させることができま 【３ 回 戦】 ○稲井中 ４－１吉 田 中●
した。みなさんに感謝していますという内容でし 【準々決勝】 ○稲井中 １－０矢本一中●
た。また，新しい執行部を中心にこれまで以上の
協力で生徒会を盛り上げて行ってくださいと期待
の言葉も述べられました。
吉野君はじめ前執行部のみなさん，ご苦労様で

した。そして，１・２年生を引っ張ってくれた３
年生のみなさんありがとうございました。
さて，３年生はこれから進路に向けて取り組まなければなりませんが，今度はその進路実現のために

頑張る姿を後輩たちに見せてください。みなさんの背中を見て後輩たちはここまで育ってきました。良
きお手本となってきたみなさんになら必ずできます。

学校で生徒指導部が行っている毎月の「いじめ
アンケート」の他に，生徒会でも「いじめのない 総会の最後に講評として，校長先生からお話を
学校づくり」を目指して毎月１回のアンケートを いただきました。
行うと執行部の佐藤純さんから総会で提言されま 総会そのものに臨むみんなの姿勢は良かったけ
した。アンケート結果を廊下に大きく掲示すると れども，話す人は相手に内容をしっかり伝えなけ
いうことです。また，「いじめ撲滅」をテーマと ればならない。

したスローガンを募集し， 相手に伝わる話し方とはどういうものか考えて ※写真は９月の石巻地区新人大会から
生徒のいじめ防止に対す ほしい。残念ながら，今日の委員会や部活動の発
る意識を高めることをね 表者の話は私の心には届かなかった。今後の課題
らいとしています。 としてほしいという

お話でした。
※生徒指導部でのアンケ とても大切なこと 明日２７日(水)から２９日(金)まで１・２年生
ートでは，現在「いじめ」 です。中央委員会等 の期末テストが始まります。
の報告はありませんが， で話し合い，執行部 ２７日(水)・２８日(木)の２日間は午前授業で
更に生徒会とタイアップ から全校生徒に改善 給食なしで帰りますので，昼食の用意をお願いい
して「いじめ防止」に取 策を報告させたいと たします。３年生は３日間（６時間・５時間・６
り組んで行きます。 考えています。 時間）とも給食ありの授業を行います。


